
＊「屋中だより」は，屋代中学校ホームページでご覧いただけます。（千曲市教育委員会⇒小中学校一覧⇒屋代中学校）

杏苑祭へのカウントダウン！
９／２９（金）・３０日（土）の２日間に開催される『第６３ 杏苑祭テーマ「ＲＩＮＧ」

回杏苑祭』にむけて、準備が本格化してきました。今回の杏苑祭
テーマ『ＲＩＮＧ ～手をとりあって～ 』のもと、全校生徒が一
丸となって日々準備をすすめています。校舎中からは“屋中伝統
の歌声”も毎日響き渡っており、各学年やクラスの合唱練習にも
より一層熱が入ってきています。
今週１１日（月）には、杏苑祭１日目の午後に予定されている

『ふれあい広場（ミニ運動会）』のチーム打ち合わせが行われま
した。今年度は“縦割り”でチームをつくり、それぞれの会場に
“１組（白組）／２組（緑組）／３組（赤組）／４組（青組）”
が集まり、３年生が中心となって出場順を決めたり、作戦を考え
たりしました。中には“円陣”を組んで気合を入れているチーム
もありました。きっと白熱した戦いと応援が見られることでしょ
う。今から本当に楽しみです。

カウントダウン！ ふれあい広場練習（１組） ふれあい広場練習（２組）

ふれあい広場練習（３組） ふれあい広場練習（４組） 生徒の意気込み！（カード）

その他にも、全校生徒一人一人が杏苑祭への意気込みや願いを書いた“人形型メッセージカード”が貼り出
され、こうしたアイデアも杏苑祭に向かう雰囲気を一層高めてくれています。１２日（火）の参観日に来校さ
れた保護者の方々も、渡り廊下や階段に飾られた“色とりどりの人形”にお気づきになられたことでしょう。
このカードには、本年度の杏苑祭テーマにちなみ…『全校生徒が手をとりあって“一つの輪（RＩＮＧ）”に
なる！』という願いも込められています。
杏苑祭当日の「日程／内容／会場／等」の概要につきましては、次号（№１４）の屋中だよりにてお伝えい

たします。また、９月下旬には『第６３回杏苑祭プログラム』を保護者の皆様にも配布いたしますので、そち
らでもご確認いただきますようお願いいたします。
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創立記念授業参観日 ～「２．３年学年合唱中間発表会」より～
９／１２（火）は、屋代中学校創立記念日として、一昨年度より ［３学年の様子］

参観日を行っています。今回、２・３学年では杏苑祭にむけて各学
級で取り組んでいるクラス合唱の中間発表会を行いました。１学年
は、会場の都合で通常授業をご参観いただきました。当日は、たく
さんの保護者の皆様にご来校いただきました。ありがとうございま
した。
９月は、参観日や杏苑祭と…地域の皆様に屋代中学校をご覧いた

だく機会が続きます。地域や保護者の皆様に本校の取り組みを見て
いただけることは、生徒にとって大きな励みとなり、大変嬉しいこ
とです。ご多忙中のことと存じますが、是非ご来校いただいて“地
元・屋代中学校の今”をご覧いただければ幸いです。今後とも、ど
うぞ宜しくお願いいたします。

［２学年の様子］

４時間目に参観授業がありました。今回はクラス合唱の中間
発表会でしたが、どのクラスも休み時間や昼休みに頑張って歌
っていたので、どんな感じか楽しみでした。どのクラスも最後
の杏苑祭ということで、完成度が高くてスゴイなぁと思いまし
た。杏苑祭まであと２週間頑張りたいです。（３年男子）

中間発表…私は譜面めくりをしていたからどういう表情だっ
たかは分からなかったけど、どのクラスもすごかったです。や
っぱり１．２年の時とは違う！レベルｕｐ！でも…負け
ん！！！（３年女子）

今日は学年で合唱発表会がありました。いつものように歌うことができませんでした。でも、他のク
ラスの合唱を聞いていて「私たちも頑張ればいける！」という手応えも感じました。もちろん、今のま
まならダメだけど、頑張れば絶対良くなるのでクラスで最高の合唱をつくっていきたいです。今日は、
たくさん刺激し合えて良かったです。（３年女子）

今日は、合唱の中間発表がありました。保護者の方々もいたので少し緊張しました。みんなも緊張し
ていたのか、最初の方が少し速まってしまって、声も荒っぽくなっていたような感じでした。けど、後
半はいつも通りに歌えてよかったです。これからもっと頑張って、本番でいつも通りに歌えるようにし
ていきたいです。（２年女子）

今日、２学年の合唱発表会がありました。保護者の方の前で最初に発表しました。声を出せたと思う
し、バランスも良かったと思います。他のクラスの合唱もすごく良かったと思います。感動賞は取りた
いけど、取れても取れなくても…思い出となる楽しい音楽会にしたいです。本番までの練習を大切にし
て、クラス全体で一つの「ＲＩＮＧ」になって団結して歌いたいです！（２年男子）

今日は、中間発表会がありました。どのクラスも工夫があり、すごいなぁと思いました。自分たちの
クラスはどんな感じだったのか分かりませんが、もっと最後の盛り上がりとか強弱とかを意識して、も
っと分かりやすい合唱にしたいです。最後の盛り上がりがすごいと思ったクラスもあったので、あんな
感じにしたいです。（２年女子）

◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆［連絡事項］◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆
○ 市川真知子先生のご退職に伴いまして、今週から「藤田洋一」先生
にお越しいただきました。（右写真）
先日の授業参観日で校長先生より紹介がありましたが、国語の授業

を中心にお世話になります。生徒の皆さん、ならびに保護者の皆様、
どうぞ宜しくお願いいたします！

○ ９／２５（月）に『屋代寄席ｉｎ屋代中学校』が、地元の「屋代商
業振興会／千曲商工会議所屋代支部」の主催にて開催されます。出演
される芸人さんは『林家たい平／林家あずみ』のお二人です。
当日は、屋代中学校体育館にて、午後２時３０分の開演予定です。

詳細につきましては、後日学校よりチラシを配布しますのでご確認く
ださい。




